

*Cuba présente au Yucatan la
Conférence pour l'équilibre du
monde (+photos)*

Image not found or type unknown

Mexico, 4 octobre (RHC) Les Mémoires de la Cinquième Conférence internationale pour l'équilibre du monde ont été présentés par Cuba à Mérida, lors d'une séance d'information spéciale du Congrès du Yucatán.

La conférence s'est tenue cette année à La Havane, Cuba, en hommage à José Martí, avec la présence de plus d'un millier de délégués de 89 pays.

La présentation a été faite par Héctor Hernández Pardo, coordinateur du projet José Martí de solidarité internationale.

L'événement, organisé par la Commission des arts et de la culture du Congrès, a été suivi par des députés et des personnalités de la société civile de la ville de Mérida, capitale de l'État mexicain du Yucatán.

M. Hernández Pardo a souligné l'importance de ce forum mondial de la pensée, pluriel et multidisciplinaire, ainsi que la valeur du document numérique qu'il a présenté et remis aux députés qui ont participé en tant que délégués et à la présidence du congrès.

Après avoir souligné les liens historiques, culturels et de solidarité entre le sud-est du Mexique et Cuba, le directeur général adjoint du Bureau du Programme Martí a annoncé la convocation de la VIe Conférence internationale pour l'équilibre du monde, prévue en janvier 2025, et a exhorté les participants à œuvrer pour former une délégation nombreuse afin d'y assister.

Il a précisé que ce conclave est ouvert à toutes les personnes de bonne volonté qui souhaitent améliorer le monde, veulent promouvoir une culture de la paix et affirmer l'idée du bien.

Image not found or type unknown

Auparavant, les députés Eduardo Sobrino, président de la commission des arts et de la culture du Congrès, et Jesús Pérez, représentant la présidence de l'organe législatif, ont souligné l'importance des rencontres de La Havane et se sont engagés à diffuser les mémoires présentés et à promouvoir la convocation de la réunion de 2025.

Le consul de Cuba au Yucatán, Raisal Calvo, et le membre du Conseil mondial du Projet José Martí pour la solidarité internationale, Carlos Bojórquez, ont assisté à la séance. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335781-cuba-presente-au-yucatan-la-conference-pour-lequilibre-du-monde-photos>



Radio Habana Cuba